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Д
ля любителей 
лыжного спор-
та на природ-
ной территории 
« К у з ь м и н к и -
Люблино» по-

явились пять лыжных трасс. 
Они оборудованы указателя-
ми, знаками «Старт» и «Фи-
ниш». На каждой из трасс не 
одна лыжня, а от двух до че-
тырёх параллельных лыжней, 
так что сходить с лыжни, что-
бы разминуться со спортсме-
ном, бегущим навстречу, не 
придётся. Чтобы даже в лёг-
кую оттепель лыжня не таяла, 
снег прокатывают снегоходом 
— так он становится плотнее и, 

следовательно, меньше тает. А 
сами лыжни прорезают с по-
мощью специальной техники 
— ратраков. 

Правда, в основном трассы 
не освещены, так что кататься 
там комфортно только в свет-
лое время суток. Как подчерк-
нули в пресс-службе ГПБУ 
«Мосприрода», после снего-
падов, если возникает такая 
необходимость, лыжные ко-
леи регулярно обновляют. 

На трассах проходит не 
только массовое катание, но 
и спортивные мероприятия, 
в том числе сдача нормативов 
ГТО по лыжным гонкам.

Алексей ТУМАНОВ

Адреса лыжных трасс (старт и финиш): 
 ул. Заречье, вл. 7, протяжённость 3,10 км; 
 ул. Головачёва, 27, протяжённость 5,75 км;
 Волгоградский просп., 168д, Московская усадьба Деда Мороза, 

    протяжённость 3,27 км;
 ул. Шкулёва, 2, стр. 1, протяжённость 2,10 км;
 ул. Привольная, 41, протяжённость 2,98 км

В лесопарке
«Кузьминки-Люблино»
проложили
лыжные трассы
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Судьбу парка 
в Печатниках 
решат жители 

Нужен ли парк около 1-го 
Курьяновского проезда, ре-
шит народное голосование на 
портале «Активный гражда-
нин». Если большинство лю-
дей выскажется за, в пешей 
доступности от жилых до-
мов возникнет озеленённая 
территория, на которой мож-
но будет отдохнуть, заняться 
спортом и погулять с детьми. 

Жилой комплекс 
с технопарком 
возведут 
в Лефортове

Многоэтажный жилой 
комплекс построит инве-
стор на Красноказарменной 
ул., вл. 14А. Площадь жилья 
составит почти 230 тыс. кв. 
метров. В составе комплек-
са появится детский сад на 
245 мест. Рядом планирует-
ся строительство технопар-
ка с офисами.

Коротко

Фотофакт

 На хоккейной площадке в парке им. Артёма Боровика прошли финальные игры первого тур-
нира памяти легендарного хоккеиста Валерия Харламова. В турнире приняли участие десяти-
летние хоккеисты со всей Москвы. Команда ЮВАО из секции ЦФКиС заняла 3-е место. 
После финала состоялся матч между сборной турнира и командой ветеранов. Против мальчи-
шек вышли играть легенды советского и мирового хоккея — Юрий Блинов, олимпийский чем-
пион и участник Суперсерии-72, Евгений Давыдов, олимпийский чемпион, и другие. Матч за-
кончился вничью — 3:3. 

Турнир памяти Валерия Харламова 

прошёл в Марьине

Д
епутат Государ-
ственной думы 
Пётр Толстой 
провёл инспек-
цию ремонт-

ных работ в помещении 
для нового центра госус-
луг «Мои документы» (ра-
нее МФЦ) в районе Выхи-
но. 

Открытие центра пла-
нируется по адресу: ул. 
Ташкентская, 21. О необ-
ходимости организации 
многофункциона льно-
го центра тогда ещё кан-
дидату в депутаты Пе-
тру Толстому рассказали 
местные жители. Канди-
дат пообещал оказать со-
действие в решении этого 
вопроса. Далее последова-
ли долгие процедуры по-
иска нужного помещения. 
Сейчас в помещении, где 
будет располагаться но-
вый центр гос услуг, идёт 
ремонт.

— К сожалению, дата 
открытия центра может 
немного отодвин у ть-
ся. Но, уверен, мы смо-

жем решить возникшие 
технические проблемы 
и довести дело до конца. 

Жители Выхина действи-
тельно нуждаются в цен-
тре, который сможет зна-

чительно упростить для 
них решение многих бы-
товых вопросов, связан-

ных с получением рос-
сийских и заграничных 
паспортов, социальных 
карт и т.д. Самым слож-
ным было найти помеще-
ние. Но этот вопрос дав-
но решён. А тем, кто по 

каким-то причинам за-
тягивает окончание ре-
монтных работ и запуск 
центра, хочу напомнить: 
я никогда не даю пустых 
обещаний. И если уж 
взялся за какое-то дело, то 
обязательно доведу его до 
конца, — заявил депутат.

По словам Толстого, он 
намерен обратиться к ди-
ректору Центров госуслуг 
г. Москвы Елене Громовой, 
чтобы все возникшие про-
блемы были решены в мак-
симально сжатые сроки.

Иван КАРПОВ

Пётр Толстой проинспектировал 
ремонт в новом МФЦ в Выхине

С новым главой управы 
района Выхино-Жулебино 
Сергеем Зотовым заключён 
служебный контракт сро-
ком на пять лет. 

Сергей Зотов родился в 
1981 году в Москве. В 2005 
году он окончил обуче-
ние в Московском инсти-

туте радиотехники, элек-
троники и автоматики по 
специальности «инженер 
электронной техники». В 
Юго-Восточном округе 
Сергей Зотов работает с 
апреля 2015 года, он при-
шёл в округ на должность 
исполняющего обязанно-

сти главы управы района 
Выхино-Жулебино. Через 
несколько месяцев был пе-
реведён в Некрасовку на ту 
же должность, а с сентя-
бря 2015 года являлся гла-
вой управы района Некра-
совка.

Наталья ГОНЧАРОВА

Ночью 13 января в полицию 
обратился 44-летний мужчина 
без определённого места жи-
тельства. Он сообщил, что не-
делю назад нашёл в мусорном 
баке на улице Сайкина подозри-
тельный предмет, похожий на 
моток проводов с сердцевиной 
из какого-то странного веще-
ства. Мужчина попытался сдать 
находку в пункт приёма цветных 
металлов, но там согласились 
взять только провода.

Через неделю находка стала 
вызывать у бездомного подо-
зрения, и он позвонил в поли-
цию. Стражи порядка вызвали 
сапёров. По результатам про-
верки оказалось, что мужчина 
несколько дней носил с собой 
самодельную тротиловую шаш-
ку весом 200 граммов. 

Сейчас следователи выяс-
няют, как бомба попала в му-
сорный бак и кто её изготовил.

Алёна КАЛАБУХОВА

Центр госуслуг 
откроется 
на Ташкентской, 21 

В прошедшие выходные по 
всей Москве по традиции 
проводили учёт водо-
плавающих птиц «Се-
рая шейка-2017». 

— Утром учётчи-
ки отправились по 
маршруту Верхний 
Кузьминский пруд 
— Нижний Кузь-
минский пруд — Ши-
баевский пруд — река 
Голедянка — Люблин-
ские пруды, — рассказы-
вает пресс-секретарь ГПБУ 

«Мосприрода» Мария Ан-
тонова. — Как показа-

ла перепись пернато-
го населения, общее 

число уток-крякв 
— 1545, из них сам-
цов — 871, самок — 
674. Это на 576 птиц 
больше, чем в про-
шлом году, хотя  

тогда тоже был по-
бит рекорд числен-

ности водоплавающих.

Алексей ТУМАНОВ

Уток в округе стало больше 

В Южнопортовом бомж 
нашёл самодельную бомбу

Назначение В Выхине-Жулебине — 
новый глава управы 

В столичной 
«Единой 
России» 
произошли 
перемены

Состав регионального по-
литсовета «Единой России» 
обновился более чем на 20%. 
Его пополнили яркие деяте-
ли культуры и искусства, все-
мирно известные спортсме-
ны, учёные, телеведущие, 
партийные функционеры.

Так, в него вошли кино-
режиссёр и депутат Госду-
мы Станислав Говорухин, ак-
тёр Алексей Гуськов, скрипач 
Дмитрий Коган, многократ-
ные олимпийские чемпио-
ны Наталья Ищенко (син-
хронное плавание) и Алек-
сей Немов (гимнастика), 
композитор Алексей Рыбни-
ков, джазмен Игорь Бутман, 
теле ведущая Арина Шарапо-
ва, мисс мира-2013 среди ин-
валидов на колясках Ксения 
Безуглова…

Сменился и секретарь 
Московского отделения 
«ЕР». Пост, который ранее 
занимал депутат Госдумы 
Николай Гончар, доверен 
Андрею Метельскому.

Андрей Николаевич — де-
путат Мосгордумы от ВАО. 
Он останется депутатом, 
но сложит с себя полномо-
чия руководителя фракции 
«Единая Россия» в МГД.

Александр ЛУЗАНОВ
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Помещение подыскали 
ещё прошлым летом
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Премию «Золотой Мухин»
учредили в Губернском театре 

Специальная премия Golden Mukhin была учреждена по 
инициативе худрука Московского Губернского театра на Вол-
гоградке Сергея Безрукова, сообщили в пресс-службе те-
атра. 

— Чтобы отметить наших актёров, режиссёров, художни-
ков, музыкантов, декораторов и других сотрудников, я при-
думал нашу собственную премию — «Золотой Мухин», — 
сказал Сергей Безруков.

Название родилось из спектакля «Позолоченный Мухин» 
по пьесе Владимира Жеребцова «Памятник», который идёт 
в театре. 

Активные граждане выберут программу 
досуга в парке «Кузьминки-Люблино» 

На портале «Активный гражданин» москвичам предложи-
ли выбрать программу мероприятий для природного парка 
«Кузьминки-Люблино» на весну и лето. Об этом сообщили 
в пресс-службе проекта.

В частности, москвичам предлагается выбрать экскурсии 
на лодках и катамаранах по прудам парка, фитоэкскурсии, 
ночные орнитологические и конные маршруты, прогулки с 
общением на английском языке или с игровыми элемента-
ми. Каждый участник опроса может выбрать до четырёх ва-
риантов ответа, а также предложить свой вариант. 

На штрафстоянке у «Авиамоторной» 
начали выдавать разрешения 
на возврат машин

С 
16 января на 
штрафстоянке, 
расположенной 
по адресу: пр. 
Энт узиастов, 

вл. 3, заработала кругло-
суточная приёмная Мо-
сковской административ-
ной дорожной инспекции 
(МАДИ). Теперь, если ваш 
автомобиль увезут на эту 
штрафстоянку, для полу-
чения разрешения на его 
возврат не придётся пред-
варительно ехать по друго-
му адресу: возврат можно 
оформить на месте в любое 
время дня и ночи и сразу 
же забрать машину.

— Для быстрого получе-
ния разрешения на выдачу 
автомобиля новая приём-
ная работает круглосуточ-
но, имеет два окна приё-
ма, систему электронной 
очереди и сервисную зону 
с платёжными терминала-
ми, — сообщили в пресс-
службе МАДИ.

Время ожидания в оче-
реди занимает обычно не 
более 15 минут. В МАДИ 
также напомнили: на 

другой штрафстоянке, на 
Южнопортовой ул., 37, 
тоже работает приёмная, 
где разрешения на воз-
врат машин выдаются в 
круглосуточном режиме.

Если ваш автомобиль 
эвак уирова ли, лу чше 
всего начать со звонка в 

контакт-центр «Москов-
ский транспорт» по тел. 
(495) 539-5454. Оператор 
сообщит вам, на какую 
штрафстоянку увезли ма-
шину и по какому адресу 
удобнее оформить доку-
менты на её возврат.

Василий ИВАНОВ

Возврат авто 
теперь можно 
оформить 
на месте 
в любое время 
дня и ночи

Новые поезда 765-й се-
рии «Москва» заменят 
подвижной состав на са-
мой загруженной ветке 
столичного метрополи-
тена — Таганско-Крас-
нопресненской. 

В течение 2017 года в 
эксплуатацию введут 24 

восьмивагонных соста-
ва. Эта серия отличается 
плавностью хода, хоро-
шей шумоизоляцией и 
повышенной комфорт-
ностью: у них большая 
вместимость, увеличено 
количество поручней и 
расширены дверные про-

ёмы, есть сквозной про-
ход между вагонами и 
специальные места для 
инвалидных колясок.

— Все вагоны новой мо-
дификации оборудованы 
системами кондициони-
рования и обеззаражива-
ния воздуха, — сообщили 

в пресс-службе Москов-
ского метрополитена. 

Обновление подвиж-
ного состава столично-
го метро продолжится. 
Планируется, что к 2020 
году он будет обновлён 
почти на 60%.

Наталья ГОНЧАРОВА

Новые вагоны метро пойдут 
по Таганско-Краснопресненской линии 

Велодром спортивной 
школы олимпийского 
резерва «Нагорная» будет 
реконструирован. Об этом 
сообщили в Москомархи-
тектуре.

Велодром расположен 
в прибрежной зоне Мо-
сквы-реки по адресу: ул. 
Гурьянова, вл. 10, стр. 1. 
По проекту в его составе 
появится двухэтажный 
павильон площадью око-
ло 500 кв. метров, где раз-
местятся медкабинет, раз-
девалки, душевые, а так-
же велоремонтная мастер-
ская. На 2-м этаже будут 

административные и тре-
нерские помещения. 

Для стартовой горы воз-
ведут специальную метал-
лическую конструкцию, а 
существующую трассу ре-
конструируют, при этом 
геометрия виражей и пре-
пятствий будет изменена. 

— Реконструкция вело-
дрома в Печатниках явля-
ется частью большой го-
родской программы по 
развитию детского и юно-
шеского спорта, — отме-
тил главный архитектор 
Москвы Сергей Кузнецов.

Анна ИВАНОВА

В Печатниках 
реконструируют велодром 

В традиционных кре-
щенских купаниях в Ши-
баевском пруду в ночь с 
18 на 19 января приняли 
участие около 5,5 тыся-
чи жителей ЮВАО. За их 
безопасностью следили 
спасатели, сотрудники 
полиции, медики и во-
лонтёры. По сообщени-
ям пресс-службы Управ-
ления МЧС по ЮВАО, 
на территории округа 
праздничные крещен-
ские мероприятия прош-
ли без происшествий.

Оборудовать майны 
для крещенских купа-
ний в ЮВАО планиро-
валось по трём адресам. 
Однако Рос потребнадзор 
по ЮВАО за два дня до 
праздника запретил ку-
пание в Нижнем Лю-
блинском и Верхнем 
Кузьминском прудах из-
за неудовлетворительно-
го качества воды.

Анна ИВАНОВА

Почти 5,5 тысячи жителей ЮВАО
окунулись в прорубь на Крещение

Макет велодрома

Ночь на 19 января 
на Шибаевском пруду

Штрафстоянка на проезде Энтузиастов
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Н
а заседании 
президиума 
Правитель-
ства Москвы 
подвели итоги 

зимних праздников. Сергей 
Собянин поблагодарил уч-
реждения культуры, город-
ские службы и правоохра-
нительные органы за сла-
женную работу, отметив, 
что новогодние торжества 
прошли без происшествий 
и чрезвычайных ситуаций.

400 представлений 
на любой вкус

В честь Нового года и 
Рождества при поддержке 
Правительства Москвы в 
столице прошли более 400 
мероприятий. Участие в 
них приняли свыше 11 млн 
человек. 

Как сообщил глава Де-
партамента культуры 
Александр Кибовский, но-
вогоднюю ночь на город-
ских площадках встрети-
ли 3 млн человек. Во всех 
округах действовали 35 
концертных площадок. На 
них выступили свыше 1600 
артистов. В числе лидеров 
посещений — парк «Кузь-
минки». 

По словам Кибовского, 
большой популярностью 
пользовались программы 
домов культуры. С середи-
ны декабря они провели бо-
лее 500 акций, охвативших 
74,5 тысячи человек. Впер-
вые в этом году городские 
библиотеки провели 40 
ёлок. В дни каникул со 2 
по 8 января бесплатно ра-
ботали 84 музея и выста-
вочных зала. За это время 
их посетили более милли-
она человек.

— Наиболее массовым 
событием вновь стал фе-

стиваль «Путешествие в 
Рождество». 42 площадки 
посетили 7 млн москвичей 
и гостей столицы, — отме-
тил Кибовский. 

Побывать на Кремлёв-
ской ёлке в этом году смог-
ли 30 тысяч московских де-
тей. Ещё 38 тысяч юных жи-
телей столицы побывали на 
ёлке мэра, которая впервые 
прошла в Гостином дворе. 
Также новогодние подарки 
получили 1800 пациентов 
детских клиник, а в Моро-
зовской больнице впервые 
состоялось выездное пред-

ставление для тяжелоболь-
ных детей. 

Более 12 тысяч детей по-
сетили окружные ёлки 
префекта. В ЮВАО три та-
ких представления прошли 
в культурном центре «Мо-
сквич». Ещё порядка 100 
мероприятий районного 
масштаба прошли на кат-
ках, дворовых площадках, 
в спортивных и творческих 
клубах. 

120 пунктов обогрева 

По данным зам. мэра Пе-
тра Бирюкова, несмотря на 
резкое похолодание, в дни 
зимних каникул все го-
родские службы работали 
в штатном режиме. Уровень 
потребления тепла, воды и 
электроэнергии был значи-
тельно ниже возможных 
максимумов. 

С 3 января температура 
воздуха понизилась до ми-
нус 10-12 градусов. Поэто-

му на опасных дорожных 
участках и в местах скоп-
ления граждан действова-
ли 15 пунктов обогрева с 
полевыми кухнями. 

— В аномально холодную 
рождественскую ночь 7 ян-
варя рядом с московскими 
храмами были развёрнуты 
более 120 дополнительных 
пунктов обогрева и 26 по-
левых кухонь. Кроме того, 
в качестве пунктов обогре-
ва использовались 117 авто-
бусов Мосгортранса, — рас-
сказал Бирюков. 

57 миллионов 
пассажиров 
за праздники

В новогоднюю ночь Мо-
сковский метрополитен 
впервые за 80 лет рабо-
тал не закрываясь. Также 
в круглосуточном режиме 
действовали 153 наземных 
маршрута, а электрички 
ходили до 3.00. Благодаря 

этому транспортный ком-
плекс в ночь с 31 декабря на 
1 января перевёз свыше 510 
тысяч пассажиров. 

В ночь на Рождество го-
родским транспортом вос-
пользовались 200 тысяч че-
ловек. Столичная подзем-
ка была открыта до 2.00, а 
162 маршрута Мосгортран-
са работали до 3.00. 

— Сложные погодные 
условия на комфортной и 
безопасной работе транс-
порта не отразились. Безо-
пасность обеспечивали бо-
лее 10 тысяч сотрудников 
правоохранительных орга-
нов и МЧС, — отметил зам. 
мэра Максим Ликсутов. 

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин назвал опыт кругло-
суточной работы метро 
успешным и поручил орга-
низовать аналогичную ра-
боту транспорта и по дру-
гим большим праздникам 
с массовыми гуляньями. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Город

В Курчатовском 
институте откроют 
детский технопарк

Мэр Москвы Сергей Со-
бянин и президент Нацио-
нального исследовательско-
го центра «Курчатовский ин-
ститут» Михаил Ковальчук 
подписали соглашение о 
сотрудничестве. Технопарк 
при НИЦ станет крупнейшим 
в Москве, кроме того, на его 
базе будут созданы детский 
технопарк и центр молодёж-
ного инновационного твор-
чества. 

— Будем заниматься вме-
сте развитием биотехноло-
гий, когнитивных техноло-
гий, ядерных технологий, в 
том числе для медицинских 
целей, — добавил мэр. 

В настоящее время в тех-
нопарке НИЦ «Курчатовский 
институт» работают более 
30 компаний-резидентов. 
Якорным резидентом явля-
ется Центр развития ядер-
ной медицины.

Для родителей 
устроят 
онлайн-совещания 
в прямом эфире

Общегородское онлайн-
совещание для родителей 
и селектор руководителя 
столичного Департамента 
образования Исаака Кали-
ны будут показывать в пря-
мом эфире Московского об-
разовательного телеканала 
(mosobr.tv). Как пояснили в 
пресс-службе Департамен-
та образования столицы, 
каждую вторую и четвёр-
тую среду месяца в 20.00 
будет транслироваться он-
лайн-совещание, где роди-
тели получат советы по вос-
питанию и развитию детей. 
Также будут программы о 
новых информационных 
технологиях, трансляции 
совещаний руководителя 
департамента с директо-
рами школ. Ознакомиться 
со списком транслируемых 
мероприятий можно на сай-
те Департамента образова-
ния dogm.mos.ru.

Городские
новости Впервые московское метро 

работало круглосуточно

Свыше 
3 миллионов 
москвичей 
встретили 
новогоднюю 
ночь 
на городских 
площадках

— Я хотел бы поблаго-
дарить всех, кто органи-
зовывал самый, пожалуй, 
любимый фестиваль Мо-
сквы «Путешествие в Рож-
дество», — отметил Сергей 
Собянин на торжествен-
ной церемонии заверше-
ния фестиваля.

Мэр выразил благодар-
ность российским регио-
нам и зарубежным стра-
нам, которые приняли ак-
тивное участие в новогод-
них ярмарках. Мэр отметил 
труд дизайнеров, работни-
ков торговли, культуры, 
жилищно-коммунально-
го хозяйства и правоохра-
нительных органов.

За самое яркое освеще-
ние событий фестиваля в 
социальных сетях отме-
чен блогер Михаил Нефё-
дов. В номинации «Луч-
ший сюжет зарубежного 
СМИ» награду получил 
Олег Шацков, старший 
продюсер телекомпании 
R A I-Mosca (Ита ли я). 
Лучшим рестораном фе-
стиваля признана пло-
щадка проекта Zizo. Са-
мым популярным това-
ром на фестивале стали 
фигурные свечи мастера 
свечного дела Надежды 
Городецкой. В номина-
ции «Лучшая анимаци-
онная программа» отме-

чен город мастеров «Мас-
терславль». А самым по-
пулярным аттракционом 
признана горка на пере-
ходе от площади Револю-
ции к Манежной площа-
ди. Самым юным участ-
ником фестиваля стала 
семилетняя Арина Мя-
кишева, она исполнила 
роль Зайчика в спекта-
кле «Белоснежка». В но-
минации «Благотвори-
тельность» награду по-
лучили активисты фон-
да «Старость в радость» 
Родион Газманов и Ели-
завета Арзамасова. Луч-
шей фестивальной пло-
щадкой у торгового цен-

тра названа площадка у 
ТЦ «Калейдоскоп». Луч-
шими световыми объек-
тами и инсталляциями 
стали световые бокалы 
на Тверской улице, му-
зыкальный световой лес 
на Пушкинской площади, 
а также световой тоннель 
на Тверском бульваре.

Площадки фестиваля 
«Путешествие в Рожде-
ство» посетили 12,2 млн 
человек, в том числе око-
ло 4 млн туристов из ре-
гионов России и из зару-
бежных стран. Предыду-
щий фестиваль посетили 
около 10 млн человек.

Олег ДМИТРИЕВ

Сергей Собянин подвёл 
итоги зимних праздников

В Москве наградили лучших участников
фестиваля «Путешествие в Рождество»

Ярмарка на Тверской площади

По большим праздникам общественный 
транспорт будет работать круглосуточно 
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Коммуналка

К
то и какую ули-
цу должен чи-
стить от снега, 
почему сугробы 
иногда лежат на 

обочинах дорог и парковках 
и кому жаловаться на убор-
ку во дворе? На эти и дру-
гие вопросы ответил заме-
ститель руководителя ГБУ 
«Жилищник района Люб-
лино» Валентин Туркин.

— Кто отвечает за убор-
ку конкретной улицы в 
ЮВАО? 

— Каждой улице при-
своена та или иная кате-
гория. Зависит она от ин-
тенсивности движения по 
ней, от количества парко-
вок и т.д. Основные улицы 
— 1-й и 2-й категории — 
убирают окружные служ-
бы. Дороги районного зна-
чения убирают районные 
службы. А дворы и крыши 
жилых домов — в зоне от-
ветственности управля-
ющих компаний. Убор-
ку территории в радиусе 
5 метров от переходов и 
вестибюлей метро ведёт 
Московский метрополи-
тен, а за чистоту возле за-
правок, торговых и офис-
ных центров отвечают их 
собственники.

— Хватает ли снегоубо-
рочной техники? 

— Машины и механизмы 
для уборки снега имеются 
в достаточном количестве. 

— Какая существует тех-
нология зимней уборки?

— Прометание и об-
работка проезжей части 
осуществляются в соот-
ветствии с факсограмма-

ми Департамента ЖКХиБ 
города Москвы. Суще-
ствуют следующие эта-
пы уборки: прометание 
дороги и обработка про-
тивогололёдным реаген-
том проезжей части, тро-
туаров и пешеходных зон, 
формирование валов снега 
в лотковой части с после-
дующей погрузкой и вы-
грузом.

В первую очередь снег 
вывозят от станций ме-
трополитена, платных 

парковок и остановок об-
щественного транспорта.

Если москвичи во время 
снегопада не будут бросать 
свои автомобили в непо-
ложенных местах, то очень 
этим помогут коммуналь-
ным службам. 

— Кто должен убирать 
парковки, в том числе плат-
ные? 

— Поскольку все парков-
ки обозначены дорожной 
разметкой, а значит, отно-
сятся к дороге, то их долж-
на убирать организация, 
которая убирает ту или 
иную улицу. Отдельной 
службы, которая бы уби-
рала только парковки, нет.

— Как власти контроли-
руют уборку улиц?

— ГБУ «Жилищник» от-

читывается перед управа-
ми, управы — перед пре-
фектурой и так далее. Но 
есть ещё и специализиро-
ванные организации, ко-
торые обязаны следить за 
состоянием дорог, в том 
числе техническим. Это 
ГКУ «Эксперт автодора» 
и дорожная инспекция 
«Объединение админи-
стративно-технических 
инспекций города Мо-
сквы». Они могут выда-
вать предписания, если в 

ходе их проверок будут вы-
явлены нарушения.

— Куда жаловаться, если 
на претензии москвичей к 
уборке улиц и дворов недо-
статочно быстро реагируют?

— В первую очередь сто-
ит обращаться на горя-
чую линию управы райо-
на. Телефоны этих линий 
есть на сайтах управ, кро-
ме того, можно обратить-
ся на портал «Наш город» 
gorod.mos.ru.

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Одна снежинка ещё не снег

В первую 
очередь снег 
вывозят от 
станций метро, 
с парковок
и остановок 

Как коммунальные службы должны бороться со снегопадом

Итоги работы по лик-
видации задолженности 
за жилищно-коммуналь-
ные услуги, а также пла-
ны на 2017 год обсудили 
в префектуре ЮВАО на 
расширенном совещании 
по оперативным вопро-
сам комплекса городского 
хозяйства на территории 
Юго-Восточного округа.

Как сообщила первый 
заместитель руководите-
ля Дирекции заказчика 
ЖКХиБ по ЮВАО Лари-
са Федосеева, в округе бу-
дет активно вестись рабо-
та по контролю погашения 
задолженности за жилищ-
но-коммунальные услу-
ги не только физическими 
лицами, но и юридически-
ми. По её словам, текущие 
и валовые сборы по юриди-
ческим лицам Юго-Восто-
ка столицы на сегодняш-
ний день невысоки. Рабо-
та в этом направлении ве-

лась слабо из-за отсутствия 
надлежащего контроля. 
Исправить ситуацию наме-
рены в Дирекции заказчи-
ка ЖКХиБ по ЮВАО. Ла-
риса Федосеева пообещала, 
что контроль будет вестись 
постоянно.

Что касается работы с 
физическими лицами, то 
меры воздействия на не-
плательщиков возымели 
своё действие. Досудебная 
работа (ограничение водо-
отведения, электроэнер-
гии, популяризация за-
ключения договоров о ре-
структуризации долга и 
так далее) и судебная рабо-
та, проводимая в районных 
ГБУ «Жилищник», оказа-
лась достаточно успешной. 
Этого, правда, нельзя ска-
зать о частных управляю-
щих компаниях, которые 
трудятся на Юго-Восто-
ке столицы. Однако и они 
сейчас начинают вклю-

чаться в работу с населе-
нием по погашению задол-
женности за ЖКУ. Лариса 
Федосеева отметила, что 
мониторинг всех показа-
телей будет вестись посто-
янно по каждой управляю-
щей компании.

— В прошлом году си-
туация по домам, находя-
щимся в ведении район-
ных ГБУ «Жилищник», 
начала выравниваться и 
нормализовалась, — от-
метил префект ЮВАО 
Андрей Цыбин. — Одна-
ко работа по ликвидации 
задолженности за ЖКУ 
частных управляющих 
компаний по-прежнему 
не соответствует город-
ским стандартам. Необ-
ходимо срочно испра-
вить ситуацию, разрабо-
тать реальный график по-
гашения задолженности и 
чётко ему следовать.

Наталья ГОНЧАРОВА

Власти округа обсудили работу 
по погашению задолженности за ЖКУ 

За сохранение хри-
стианских традиций, 
мора льно-нравствен-
ное воспитание под-
растающего поколения 
префект ЮВАО Андрей 
Цыбин наградил почёт-
ной грамотой настояте-
ля Николо-Перервин-

ской обители прото-
иерея Владимира Чу-
викина.

В январе отец Влади-
мир отметил своё 70-ле-
тие, более 20 лет он явля-
ется настоятелем Патри-
аршего подворья храмов 
Николо-Перервинско-

го монастыря, располо-
женного в районе Печат-
ники. За это время в оби-
тели были проведены ра-
боты по восстановлению 
исторического комплек-
са, который известен с 
начала XVII века. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Префект ЮВАО наградил настоятеля 
Николо-Перервинской обители 

Префект Андрей Цыбин и настоятель Владимир Чувикин

Первый этап уборки — 
прометание дороги
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Не читает 
только страус

UV-KURIER.RU

Г
алина Каплан — 
директор школы 
«Теннис-Парк», 
которая вот уже 
пять лет рабо-

тает в районе Нижего-
родский. Здесь находит-
ся единственное во всей 
России отделение адап-
тивного тенниса, где бес-
платно занимаются 25 де-
тей с синдромом Дауна и 
семеро ребят — инвали-
дов-колясочников. Более 
того, специальные коля-
ски, стоимость каждой 
из которых около 350 тыс. 
рублей, приобретают за 
счёт школы.

— Школа — это моя 
жизнь: и работа, и хобби, 
и самая большая любовь. 
Здесь я как многодетная 
мама, — говорит Галина 
Каплан. 

У неё есть и двое своих 
детей. Дочери уже 21 год, 
а сыну 16 лет. 

Директор теннисной 
школы — между про-
чим, кандидат биологи-
ческих наук. Окончив 

РУДН, Галина поступила 
в аспирантуру, где защи-
тила кандидатскую дис-
сертацию. 

— Но работать в науку я 
не пошла. Оставила её для 
души, — улыбается она.

Для детей с синдромом 
Дауна занятия в спор-
тивной школе носят ско-
рее развивающий ха-
рактер. У них не больше 
трёх-четырёх тренировок 
в неделю. А среди других 
воспитанников отделе-
ния уже есть чемпионы: в 
2016 году семнадцатилет-
ний спортсмен-колясоч-
ник Евгений Гулюкин за-
нял 3-е место на чемпио-
нате России.

Чтобы попасть в отделе-

ние адаптивного тенниса, 
достаточно желания.

— Мы берём ребят от 6 
до 18 лет, причём не только 
из Москвы, но и из подмо-
сковных городов. Иногда 
приезжает Эвелина Блё-
данс с сыном, — рассказы-
вает директор. — Но важ-
но, чтобы родители пони-
мали — это не развлече-
ние, а совместная работа. 
Дети получают домашние 
задания, которые требу-
ют родительской помо-
щи. Также важно не про-
пускать тренировки.

Ребята из отделения 
адаптивного тенниса тре-
нируются в мини-груп-
пах. 

— Но у нас есть и такие 
спортивные мероприя-
тия, в которых принима-
ют участие все наши уче-
ники, — уточняет Галина 
Каплан. — Наша школа 
работает по инклюзивно-
му принципу, и мы не де-
лим детей на больных и 
здоровых. 

Алёна КАЛАБУХОВА

В школе 
тенниса 
она как 
многодетная 
мама

Директор дет-
ской школы 
искусств Ека-
терина Орло-
ва как всегда 

в заботах. Сейчас она хо-
чет реализовать проект 
реконструкции и над-
стройки 2-го этажа.

— Хочется, чтобы наша 
школа стала двухэтаж-
ной, с кулисами, с гри-
мёрными, — делится пла-
нами директор. 

В детской школе ис-
кусств №14 в районе Вы-
хино-Жулебино учат 
играть на музыкальных 
инструментах — от эк-
зотических вроде арфы 
до традиционных народ-
ных вроде домры или ба-
лалайки. Юные танцоры 
тоже найдут студию по 
душе: в школе препода-
ют современные и клас-
сические танцы, исто-
рико-бытовые, народно-
сценические и даже гим-
настику. 

В школу искусств может 
поступить любой желаю-
щий в возрасте от 6 до 18 
лет. 

— Но в подготовитель-
ную группу берём и пяти-
леток, — говорит дирек-
тор школы. — А те, кто 

старше 18 лет, могут по-
ступить на отделение до-
полнительных услуг на 
платной основе. Напри-
мер, у нас есть одна пен-
сионерка, которая обуча-
ется игре на органе.

Поступить в школу хо-
тят не только жители рай-
она Выхино-Жулебино, 
например здесь учатся ре-
бята даже из Крылатского.

В стенах учебного за-
ведения постоянно про-
ходят праздники и кон-
церты. 

— Это особенно важ-
но для малышей, кото-
рые ещё не выступают на 
конкурсах, — поясняет 
Орлова.

Но кроме концертов, 
проходящих в стенах 
школы, есть и выездные 
мероприятия.

— Район большой, а 
школа маленькая — вме-

стить всех наш концерт-
ный зал не может, — рас-
сказывает Екатерина Ор-
лова. — Вот я и подумала, 
что концерты можно про-
водить на улице.

Каждый год праздно-
вание 9 Мая начинается 
на площади рядом с до-
мом 1 на Жулебинском 
бульваре. 

— Здесь мы проводим 
отчётный концерт, по-
свящённый Дню Побе-
ды, — продолжает Орло-
ва. — Это наша благодар-
ность, наш поклон вете-
ранам.

Выступают ученики 
школы на улице и на Мас-
леницу.

— У нас прекрасный 
фольклорный коллектив: 
они танцуют, поют коляд-
ки, — говорит Орлова.

Поскольку руководи-
тель всегда должен быть 
в форме, Екатерина Ор-
лова не забывает о спор-
те: зимой она катается на 
лыжах и ходит с мужем 
на каток в парке Горь-
кого. А ещё у Екатерины 
есть йоркширский те-
рьер, для которого она 
не директор, а просто 
любимая хозяйка. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Теннис 
облегчает 
жизнь
Галина Каплан из Нижегородского
района помогает детям-инвалидам

Юные артисты поют 
прохожим колядки
Екатерина Орлова
из Выхина-Жулебина организует
концерты для жителей района

Мастер-класс по сме-
шанным единоборствам 
(международное назва-
ние дисциплины Mixed 
Martial Arts — ММА) 
для школьников про-
шёл в зале АНО «Мир 
знаний» в Выхине-Жу-
лебине. Это пилотное 
мероприятие в рамках 
проекта члена Моло-
дёжной палаты района 
Мурада Мустафаева по 
популяризации спорта и 
здорового образа жизни 
среди детей.

— Хочется, чтобы 
дети, посещая наши се-
минары, поняли, что у 
них есть выбор: не толь-
ко компьютеры или по-
сиделки в подъездах, но 
и спорт, — говорит Му-
рад. 

Все участники семи-
нара смогли освоить не-
которые элементы тех-
ники ММА и получили 
приглашения на трени-
ровки.

Алексей ТУМАНОВ

В Выхине-Жулебине 
приобщили школьников 
к единоборствам

В школе тенниса 
не делят детей 
на больных 
и здоровых

Галина Каплан

Екатерина Орлова на выпускном вечере в детской школе искусств

Мастер-класс 
для школьников

В ближайших 
планах — 
надстройка 
2-го этажа 
школы
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Советует
специалист

В 
2017 году про-
изойдут неко-
торые изме-
нения в зако-
нодательстве, 

касающиеся водителей. 
Вот несколько наиболее 
существенных.

Электронный ПТС

Переход на электрон-
ный документооборот, с 
которым мы сталкива-
емся во всех сферах жиз-
ни, коснётся в том числе 
хозяев машин и водите-
лей. В этом году начнут 
выдавать электронные 
паспорта транспортных 
средств (ПТС). Но пере-
ход будет постепенным: 
пока продолжат оформ-
лять и обычные бумаж-
ные.

ПТС не следует путать 
со свидетельством о ре-
гистрации транспортно-
го средства. Напомним: 
ПТС — это документ, 
оформляемый таможней 
(при ввозе машины из-
за рубежа) или заводом-
изготовителем (если ма-
шина произведена у нас 
в стране).

Ещё один электрон-
ный документ, входя-
щий в жизнь автомоби-
листов, — полис ОСАГО. 
С 1 января уже действу-
ет требование, обязываю-
щее страховщиков предо-
ставлять автомобилистам 
возможность оформлять 
полисы в электронном 
виде — на сайтах страхо-
вых компаний.

Новое 
в перевозке детей

Сейчас требования 
ПДД к перевозке юных 
пассажиров в автомоби-

ле таковы: детей до 12 лет 
можно перевозить с ис-
пользованием специаль-
ных детских удержива-
ющих устройств, соот-
ветствующих весу и ро-
сту ребёнка, или иных 
средств, позволяющих 
пристегнуть его с помо-
щью ремня для взрослых.

Но что такое «иные 
средства»? Находятся 
родители, которые, не 
желая покупать детское 
кресло, используют в ка-
честве «иного средства» 
толстую книгу или ещё 
какой-нибудь предмет, 
подложенный на сиденье. 
И уверяют, что правил 
не нарушали: ребёнок-то 
пристёгнут, значит, «иное 

средство» позволяет это 
сделать! Но в то же время 
бывает, что рост ребён-
ка позволяет нормально 
пристегнуть его обычным 
ремнём.

Поэтому формулиров-
ку решили поменять. Для 
детей до семи лет обяза-
тельным будет исполь-
зование детских удержи-
вающих устройств, соот-
ветствующих весу и ро-
сту ребёнка. А тех, кому 
больше семи, но меньше 
двенадцати, можно бу-
дет возить или с исполь-
зованием тех же удер-
живающих устройств, 
или обычного ремня. Не 
очень понятное словосо-
четание «иные средства» 

из пункта правил уберут.
Поправку, вероятно, 

скоро примут, но пока 
ещё действуют прежние 
требования. Санкции 
тоже не изменились: за 
нарушение правил пере-
возки детей водителя мо-
гут оштрафовать на 3 тыс. 
рублей.

На техосмотр — 
без плёнки

В этом году могут по-
явиться дополнительные 
требования к автомоби-
лям, предъявляемым на 
техосмотр, — если будет 
принята поправка, подго-
товленная Минтрансом. В 
этом случае нельзя будет 
пройти техосмотр на ма-
шине, на световые при-
боры которой установ-
лены не предусмотрен-
ные конструкцией опти-
ческие элементы, к числу 
которых решили отнести 
и плёнки — как окрашен-
ные, так и бес цветные. То 
есть под запретом, скорее 
всего, окажется не только 
тонирование задних фо-
нарей с помощью тём-
ной плёнки, но и нанесе-
ние прозрачной защит-
ной бронеплёнки на стёк-
ла передних фар.

За опасное вождение —
штраф 

В этом году КоАП РФ, 
вероятно, дополнят но-
вой статьёй: соответ-
ствующий законопроект 
предусматривает штраф в 
размере 5 тыс. рублей за 
опасное вождение.

Напомним: такое по-
нятие было включено 
законодателями в ПДД 
ещё в прошлом году. Те-
перь осталось утвердить 
лишь размер наказания 
за него. Опасное вожде-
ние означает неоднократ-
но совершаемые наруше-
ния. Ожидается, что для 
подтверждения такой не-
однократности будут ис-
пользовать данные, за-
фиксированные дорож-
ными камерами.

Василий ИВАНОВ

Перед 
техосмотром, 
возможно, 
придётся 
снять плёнку 
с фар

Опасное вождение 
оценили в рублях
В наступившем году автолюбителей ожидает ряд новаций

Как выбрать 
безопасную 
незамерзайку

Зимние стеклоомывающие 
жидкости должны не только не 
замерзать, но и не вредить здо-
ровью водителя и пассажиров. 
Поэтому к их выбору автомо-
билистам надо отнестись вни-
мательно.

В современных стеклоомыва-
ющих жидкостях обычно исполь-
зуют изопропиловый спирт. Он 
имеет характерный, довольно 
резкий запах, зато нетоксичен 
для человека. Но нелегальные 
производители могут использо-
вать при производстве жидко-
стей для очистки стёкол мети-
ловый спирт (метанол). Он об-
ладает запахом, практически 
неотличимым от запаха этило-
вого (пищевого) спирта. Мета-
нол дёшев и действительно спо-
собен неплохо очищать стёкла. 
Но при этом метанол — силь-
ный яд! Тяжёлое отравление, со-
провождающееся необратимой 
слепотой, может произойти при 
приёме внутрь всего 5 граммов 
вещества. 

Однако в организм метанол 
может проникнуть даже при по-
падании на неповреждённую 
кожу. Вдыхание его паров вы-
зывает головокружение и дру-
гие неприятные симптомы. Но 
особое коварство метанола в 
том, что при повторных кон-
тактах с ним симптомы, в том 
числе ухудшение зрения, могут 
нарастать. Использование ме-
танола в средствах по уходу за 
автотранспортом запрещено.

При покупке незамерзайки 
обратите внимание: на этикетке 
должны быть сведения о произво-
дителе с указанием адреса, о со-
ответствии техусловиям, назва-
ние и назначение продукции, со-
став, срок годности, меры предо-
сторожности. Тара должна быть 
герметичной, с ровно наклеен-
ной этикеткой, уровень жидко-
сти в ёмкостях — одинаковым. 
Желательно наличие мембра-
ны на горловине, защищающей 
от подделок. Лучше всего брать 
незамерзайку известных марок и 
в проверенных магазинах.

О.Щукина, 
специалист-эксперт 

окружного Роспотребнадзора
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Примерно с ноя-
бря прошлого 
года по всему 

нашему стояку снизилась 
температура горячей 
воды в кране до 30-40 гра-
дусов. В середине декабря 
по моей заявке приходила 
комиссия из «Жилищни-
ка», произвела замеры 
температуры воды, но 
акт о предоставлении ус-
луги ненадлежащего ка-
чества составлять от-
казались, сославшись на 
то, что сначала нужно 
проверить соседнюю 
квартиру, где, возможно, 
неправильно установлен 
полотенцесушитель. По 
повторной заявке 9 янва-
ря у меня снова был сле-
сарь и снова отказался 
составлять акт, хотя на 
словах подтвердил, что 
вода еле тёплая. Та же 
ситуация в квартирах по 
нашему стояку. У нас рез-
ко повысился расход горя-
чей воды по счётчику. 
Что делать?

Людмила Ивановна, 
ул. Перерва, 10

Т
емпература горя-
чей воды в водо-
проводном кране 
регламентирует-

ся санитарными правила-
ми и нормами. В них ука-
зано, что вода должна быть 
не ниже 60 и не выше 75 °С.
Кстати, нижний порог 
температурного интерва-

ла должен защищать нас от 
возбудителей опасных ин-
фекций, которые способ-
ны размножаться при тем-
пературе ниже 60 градусов.

По информации Мосжил-
инспекции, после обраще-

ния в диспетчерскую с жа-
лобой на низкую темпера-
туру горячей воды в кране 
управляющая компания 
должна провести провер-
ку и составить акт. В акте 
указываются выявленные 
нарушения параметров ка-
чества воды (низкая тем-
пература), время и дата, 
когда зафиксирован факт 
предоставления услуги 
ненадлежащего качества. 
Данный акт является ос-
нованием для проведения 
перерасчёта размера пла-
ты (постановление Прави-
тельства РФ от 6 мая 2011 
года №354).

При отказе УК состав-
лять акт необходимо об-
ратиться в Мосжилин-
спекцию с письменным 
заявлением. Также при 
несогласии с действия-
ми управляющей компа-
нии следует обращаться в 
управу своего района.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему в доме на Перерве из крана 
течёт еле тёплая вода?

Температура 
горячей воды 
должна быть
не ниже 60 
и не выше 75 °С

 Евгений Ложкин, 41 год, 
Капотня:

— Мне звонили несколько 
раз из районной поликлиники 
№49 насчёт диспансеризации. 
Сказали, нужно будет обяза-
тельно сдать кровь и сделать 
ЭКГ. Даже уверяли, что я могу 
зайти в кабинет к терапевту без 
очереди. Но у меня всё не было 
времени. 

 Роман Шальнов, 52 года, 
Кузьминки:

— Я никогда не прохожу ни-
каких диспансеризаций. У меня 
нет времени на это, да и смыс-
ла в этом я не вижу. Если что-
то болит, то схожу в больницу к 
конкретному доктору. Возмож-
но, и нужно регулярно обследо-
ваться, но работающим людям 
отпрашиваться с работы быва-
ет проблемно.

 Наталья Темнова, 38 лет, 
Выхино-Жулебино:

— Меня на диспансеризацию 
отправил терапевт. Сказал, что 
после 35 лет нужно обследовать-
ся регулярно. Прошла всех врачей 
быстро. Анализы были готовы в 
течение недели. Благодаря этому 
комплексному обследованию я об-
наружила заболевание сердца, о 
котором даже не догадывалась.

 Валерий Леонов, 53 года, 
Печатники:

— Я наблюдаюсь в район-
ной поликлинике №109. Меня 
практически заставил пройти 
диспансеризацию мой леча-
щий врач, за что ему спасибо. 
Кровь оказалась не очень хоро-
шей, я сразу же начал лечение. 
Считаю, что диспансеризация 
— вещь нужная.

 Леонид Погодин, 43 года, 
Марьино:

— Я регулярно обследуюсь. 
Проверяю сердце, кровь. Счи-
таю, что ничего нет важнее соб-
ственного здоровья.

 Дарья Беликова, 36 лет, 
Люблино:

— Сама я не люблю ходить 
по поликлиникам, а вот род-
ственников всех агитирую 
ходить на диспансеризацию. 
Это бесплатно и нужно для 
того, чтобы следить за сво-
им здоровьем.

Маргарита ШВЕЦОВА

Продолжение темы 
на стр. 11

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Проходили ли вы диспансеризацию? Ваше мнение

 На 1-м этаже 
нашего дома 
раньше был банк, 

а в конце прошлого года 
в этом помещении, после 
ремонта, неожиданно для 
нас открылся гастроном 
с пекарней. У нас и так 
рядом стоянка машин, 
оживлённая улица, а тут 
ещё придётся дышать го-
релым маслом и проч. 

Зинаида Ивановна, 
Волгоградский просп., 88, 

корп. 2

В пресс-центре Москов-
ского банка ПАО «Сбер-
банк» сообщили, что до 
30 сентября 2016 года по 

адресу: Волгоградский 
просп., 88, корп. 2, рас-
полагались банкоматы и 
платёжные терминалы. 
В настоящее время этот 
офис самообслуживания 
закрыт, а в ближайшем от-
делении банка — на Вол-
гоградском просп., 92, — 
увеличено количество 
банкоматов и терминалов.

Корреспондент «ЮВК» 
побывала в новом магази-
не. Работники отдела вы-
печки заверили, что кон-

дитерскую продукцию им 
привозят готовой.

Но в любом случае жи-
тели имеют право пожало-
ваться, если их будут бес-
покоить запах, шум и дру-
гие неудобства, связанные 
с работой магазина на 1-м 
этаже их дома.

— По закону житель 
сначала должен обратить-
ся с жалобой к руковод-
ству магазина, — поясни-
ли в Роспотребнадзоре по 
ЮВАО. — И только если 

по прошествии 30 дней 
администрация торгово-
го предприятия не устра-
нит нарушения, которые 
беспокоят жителей, они 
могут обратиться в Рос-
потребнадзор с жалобой 
на бездействие предпри-
нимателя.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Роспотребнадзор по ЮВАО: 
Волгоградский просп., 113, 
корп. 5. E-mail: uvao@77.
rospotrebnadzor.ru

Жителей дома на Волгоградке 
беспокоит новый магазин

 Распространя-
ются ли льго-
ты по транс-

портному налогу на ин-
валидов 3-й группы? 
У меня «Киа Сид».

Иван Владимирович, 
Капотня    

Какие налоговые льго-
ты имеют пенсионеры-
автомобилисты?

В.Нестеров, Марьино

Отвечает начальник 
отдела налогообложе-
ния имущества физи-
ческих лиц УФНС Рос-
сии по г. Москве Алек-
сей Меньков:

— В Москве у пенси-
онеров льгот по транс-
портному налогу нет. 
Такие льготы есть у дру-
гих категорий. Налог 

за одно транспортное 
средство не платят ин-
валиды Великой Отече-
ственной войны, инва-
лиды боевых действий, 
инвалиды вследствие 
радиации, инвалиды 
1-й и 2-й группы, мно-
годетные семьи, а так-
же лица, владеющие ав-
томобилем мощностью 
меньше 70 л.с., и другие.

Так же не являют-
ся объектом налого-
обложения автомоби-
ли, специально обору-
дованные для инвали-
дов, или автомобили с 
мощностью двигате-
ля до 100 л.с., приоб-
ретённые инва лида-
ми через органы соц-
защиты.

Марина МАКЕЕВА 

Кто имеет льготы 
по транспортному 
налогу? 

 Жилищная инспекция по ЮВАО: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, mgi-ign-UVAO@mos.ru 

 Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, горячая линия (495) 348-8070
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Заходи, 
не стесняйся

UV-KURIER.RU

Н
овый закон 
«О г осу-
д а р с т в ен-
ной реги-
с т р а ц и и 

недвижимости» с 1 ян-
варя 2017 года вступил в 
законную силу. Теперь 
недвижимость, которую 
вы купили в другой об-
ласти, можно регистри-
ровать не выезжая из Мо-
сквы, собственность бу-
дут оформлять быстрее, а 
на смену «гербовым» до-
кументам придут выпи-
ски из Единого государ-
ственного реестра прав на 
недвижимое имущество и 
сделок с ним. 

Если домик 
в Подмосковье

Росреестр с 1 января 
2017 года начал прини-
мать документы на реги-
страцию права собствен-
ности, не обращая внима-
ния на то, в каком регио-
не находится купленный 
объект или где живёт но-
вый хозяин дома или зе-
мельного участка. 

— Новый закон о реги-
страции недвижимости 
вводит в действие поня-
тие регистрации по прин-
ципу экстерриториально-
сти, — говорит начальник 
отдела правового обеспе-
чения Управления Росре-
естра по г. Москве Ека-
терина Филиппова. — 
Раньше, чтобы оформить 
в собственность кварти-
ру, например, в Омске, 
приходилось туда ехать. 
Сегодня же подать до-
кументы можно абсо-
лютно в любом городе. 
И не важно, где распо-

ложена недвижимость.
Ещё одна новация: с 

нового года Росреестр 
прекратил выдачу бумаж-
ных свидетельств о соб-
ственности. Теперь пра-
во на квартиру подтверж-
дает только выписка из 
Единого государствен-
ного реестра. Она дей-

ствительна как в бумаж-
ной, так и в электронной 
форме. 

— Старые свидетель-
ства обменивать не надо, 
— уточнили в ведомстве. 

 
Реестр — один на всех

Изменилась и сама 
форма подачи докумен-
тов на регистрацию соб-
ственности. Ещё недавно, 
чтобы оформить доку-
менты на квартиру, при-
ходилось обращаться в 
две разные организации: 
в Кадастровую палату и в 
Росреестр. Новый закон 
объединил все процеду-
ры в одну, а вместо двух 
баз данных теперь дей-
ствует Единый государ-
ственный реестр прав. 

— Это позволяет при-
нимать заявления о по-
становке на кадастро-
вый учёт и на регистра-
цию прав на недвижимое 
имущество одновремен-
но, что сэкономит вре-
мя граждан, — говорит 
Филиппова. — В тече-
ние 10 дней объект будет 
и поставлен на кадастро-
вый учёт, и пройдёт реги-
страцию права собствен-
ности. 

Дачная амнистия 
стала сложнее 

Новый закон многое 
упрощает, а вот дачная 
амнистия стала сложнее. 
До 1 января 2017 года ре-
гистрацию права соб-
ственности на некото-

рые объекты на дачных 
или садовых участках, 
для возведения которых 
не требовалось разреше-
ния на строительство, 
можно было пройти без 
обязательной процедуры 
кадастровых работ. 

Теперь постановка иму-
щества на кадастровый 
учёт необходима. Для 
этого за свои деньги при-
дётся нанять кадастро-
вого инженера или обра-
титься в БТИ. Цена таких 
услуг зависит от площади 
объекта и начинается от 
5 тыс. рублей. Несмотря 
на то что сроки завер-
шения дачной амнистии 
постоянно переносятся, 
в последний раз её прод-
лили для владельцев дач-
ных домов до 2018 года, а 
для владельцев земель-
ных участков и вовсе до 
2020-го, отк ладывать 
оформление своей соб-
ственности не следует. 

В 2014 году законода-
тели приняли поправки 
в Налоговый кодекс, и 
если после 1 января 2017 
года будут обнаружены 
объекты-«невидимки», 
за которые годами не пла-
тятся налоги, то с нару-
шителя взыщут и долги 
сразу за три года, и выпи-
шут штраф в размере 20% 
от неоплаченной суммы.

Антон БАКИН

Где можно оформить 
документы:

 в любом центре госуслуг 
«Мои документы» (МФЦ);
 в офисе Росреестра по 
ЮВАО: ул. Совхозная, 41, 
тел. 8-800-100-3434;
 в электронном виде через 
сайт ведомства rosreestr.ru

Бани и гаражи 
на садовых 
участках 
теперь нужно 
ставить на 
кадастровый 
учёт

Квартиру оформят 
быстрее, а на дачу 
потребуют план
Изменились правила оформления недвижимости

Для владельцев дачных домов 
дачную амнистию продлили до 2018 года

За неделю в округе произо-
шло 3 пожара и 15 возгораний

В Рязанском горела 
квартира

Ночью 17 января в одной 
из квартир дома 2 на 2-м Пя-
тигорском проезде начался по-
жар, загорелись мебель и лич-
ные вещи жильцов. Предполо-
жительно причиной инцидента 
стало неосторожное обраще-
ние с огнём. Площадь пожара 
составила 15 кв. метров. По-
гибших и пострадавших нет.

В Люблине 
занялся огнём 
отселённый дом

12 января около пяти вече-
ра загорелось отселённое зда-
ние по адресу: ул. Совхозная, 
50, стр. 2. Внутри вспыхнул му-
сор, пламя перекинулось на 
обрешётку крыши. Площадь 
пожара составила 30 кв. ме-
тров. Предположительно при-
чиной происшествия стало 
неосторожное обращение с 
огнём неустановленных лиц. 
Люди не пострадали.

В Печатниках 
вспыхнуло одеяло

В середине ночи 14 января 
в одной из квартир дома 13 на 
улице Кухмистерова вспыхну-
ло одеяло. Вероятной причиной 
случившегося стало неосторож-
ное обращение с огнём при ку-
рении. Никто не пострадал.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 

(495)681-3645
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Похитила 
драгоценности 
в Люблине

21-летняя москвичка за-
шла к знакомой, прожива-
ющей на Ставропольской 
улице. В гостях девуш-
ка заприметила ювелир-
ные украшения и, подгадав 
удобный момент, похитила 
кольца, серьги, браслеты и 
другие драгоценности об-
щей стоимостью 760 тыс. 
рублей. Вскоре подозрева-
емая была задержана неда-
леко от места преступления. 

Чуть не угнал 
«Тойоту» 
в Некрасовке

Местная жительница 
припарковала автомобиль 
«Тойота Камри» около 
дома на улице Рождествен-
ской. А вскоре обнаружила 
свою машину в плачевном 
состоянии, с разбитым сте-
клом. Ночью злоумышлен-
ники пытались угнать авто, 
но у них ничего не вышло. 
Недалеко от места проис-
шествия полицейские за-
держали подозреваемого 
— жителя той же улицы, 
приехавшего из Средней 
Азии. Он разбил стекло и 
пытался завести машину 
пультом от другой «Тойо-
ты». Машина завелась, но 
тут же заглохла. 

Телефонный 
аферист задержан 
в Выхине-Жулебине

На домашний телефон 
71-летнего жителя района 
Выхино-Жулебино позво-
нил мужчина и предста-
вился его внуком. «Род-
ственник» рассказал, что 
попал в беду и ему срочно 
необходимо 90 тыс. руб-
лей. Через некоторое вре-
мя на Волгоградском про-
спекте пенсионер передал 
незнакомцу деньги для вну-
ка. И только потом пожилой 
мужчина созвонился с род-
ственниками, убедился, что 
с внуком всё в порядке, и 
обратился в полицию. Со-
трудники полиции задержа-
ли подозреваемого на Сор-
мовской улице. 

Анна САХАРОВА

Хроника

В 
семье Григо-
рьевых (фами-
лия изменена) 
из района Вы-
хино-Жулеби-

но трое маленьких детей. 
Семья, что называется, 
благополучная: ни нарко-
тиками, ни алкоголем ро-
дители не увлекаются. Все 
малыши воспитываются в 
атмосфере любви и забо-
ты, они опрятно одеты и 
накормлены. 

Но денег всё же не хва-
тало. Мать с младшим ре-
бёнком — в декретном от-
пуске, отец семейства тру-
дится грузчиком. И ро-
дители придумали план 
для пополнения семей-
ного бюджета: получать 
пособие на нового члена 
большой семьи. Вот толь-
ко с рождением четвёрто-
го ребёнка решили повре-
менить. А пока придумали 
себе «виртуальную» доч-
ку Алину. Пара подала в 
местный центр госуслуг 
заявление о выдаче сви-
детельства о рождении. 
Роды якобы проходили 
на дому. Это подтвердила 
«свидетельница процесса» 
— подруга семьи.

Когда документы на 
младенца были получе-

ны, Григорьевы обрати-
лись в районное Управ-
ление социальной защи-
ты населения. Многодет-
ной семье было начислено 

дополнительное пособие.
В общей сложности на 

воспитание вымышлен-
ного ребёнка Григорьевы 
успели получить 180 тыс. 

рублей. Но долго сохра-
нить всё в тайне не полу-
чилось. Бытовые условия 
и ситуацию в многодетной 
семье планово проверяли 

городские службы. Каж-
дый раз специалисты ор-
ганов опеки и социальной 
защиты просили родите-
лей показать самого млад-
шего ребёнка, но неизмен-

но слышали отговорки: «у 
бабушки», «на даче», «гу-
ляет со старшими деть-
ми». Сотрудники соци-
альных учреждений на-
чали подозревать худшее: 
ребёнок мёртв, и родите-
ли это скрывают. Когда же 
в квартиру пришли поли-
цейские, Григорьевы сразу 
признались, что никакого 
новорождённого нет и ни-
когда не было. 

Возбуждено уголовное 
дело по статье «мошенни-
чество». Григорьевы и их 
соучастница-подруга на-
ходятся под подпиской о 
невыезде. 

Анна САХАРОВА
По информации 

УВД по ЮВАО

Получали пособие 
на выдуманную дочку
Семейную пару из Выхина-Жулебина подозревают в мошенничестве 

На вопрос 
«Где ребёнок?» 
родители отвечали: 
«У бабушки»

Предприниматель из Выхина-
Жулебина оставил свой микроав-
тобус «Соболь» стоимостью 260 
тыс. рублей на стоянке возле ма-
стерской при автобазе на улице 
Ферганской. Со временем он пла-
нировал его отремонтировать.

Через несколько месяцев хо-
зяин хватился машины, но на 
стоянке её не оказалось. Владе-
лец обратился в полицию. Вско-

ре полицейские нашли похити-
телей. Оказалось, что замести-
тель начальника автобазы по 
хозяйственной части получил 
предписание очистить терри-
торию от металлического хла-
ма. Разбирая старые покрышки 
и поломанные бамперы, он яко-
бы счёл «Соболь» бесхозным и 
продал его вместе с металлоло-
мом за 20 тыс. рублей. Скупщи-

ку металла он представился хо-
зяином машины, а документы 
на неё обещал передать позже. 

С учётом позиции Кузьмин-
ской прокуратуры завхоз ждёт 
суда под стражей. Свою вину он 
не признаёт и говорит, что «Со-
боль» сдал на металл по ошибке.

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Сдал чужую машину в металлолом 
на Ферганской

Приезжий с Северного Кав-
каза искал вечером на Лер-
монтовском проспекте ком-
панию, чтобы вместе выпить. 
Его выбор пал на бездомного, 
который просил милостыню у 
торгового центра. Мужчины 
зашли за торговый комплекс 
и расположились на бордюре 
возле мусорных баков. Тёплое 
общение длилось часа два, по-

сле чего бездом ный внезапно 
ударил собутыльника по голо-
ве и вытащил у него из карма-
на 10 тыс. рублей. Деньги он 
потратил на алкоголь. 

Потерпевший обратился в 
полицию, и в тот же день по-
дозреваемый был задержан. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Ограбил нового знакомого 
в Выхине-Жулебине
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О 
том, как важ-
но вовремя 
обнаружить 
проблему и 
что делать, 

если случилась беда, рас-
сказала Вероника Брус-
ничкина, исполняющая 
обязанности главно-
го врача онкологическо-
го диспансера №5 в Ма-
рьине. 

1Что делать, 
если возникли 
подозрения?

Обратиться к врачу. В 
любой поликлинике окру-
га есть отделения профи-
лактики. Обследование 
можно пройти без пред-
варительной записи.

По словам Бруснички-
ной, всего за полтора часа, 
в любое удобное время 
человек сдаст необходи-
мые анализы, ему сдела-
ют рентген и флюорогра-
фию, при необходимости 
проведут УЗИ внутренних 
органов. Если что-то по-
дозрительное будет выяв-
лено, пациента направят к 
узкому специалисту.

Если диагноз подтвер-
дился, в онкодиспансере 
проведут дополнитель-
ные исследования. Для 
этого там есть всё необ-
ходимое оборудование, в 

том числе компьютерный 
томограф. Затем пациента 
направят на лечение в спе-
циализированный центр. 
Бороться с онкологиче-
ским заболеванием мож-
но тремя путями: с помо-
щью хирургической опе-
рации и проводя лучевую 
или химиотерапию.

2Лечиться 
от рака 
дорого?

Консультации, иссле-
дования, осмотр на дому 
— всё входит в програм-
му ОМС и потому совер-
шенно бесплатно. Кста-
ти, прямо в диспансе-

ре есть аптечный пункт, 
где имеются все необхо-
димые препараты, в том 
числе и для химиотера-
пии.

За тяжёлыми больны-
ми, которые не могут сами 
прийти к врачу, наблюда-
ют на дому. Пациенты он-
кодиспансера №5 полно-
стью обеспечены всеми 
препаратами, в том чис-
ле и обезболивающими. 
Диспансер поддерживает 
связь с поликлиниками 
округа, информирует их 
о том, что на территории 
есть тяжелобольные люди, 

и к ним относятся с осо-
бым вниманием. 

3Как снизить 
риск этой 
болезни?

Необходимо занимать-
ся спортом, поскольку это 
в целом хорошо влияет на 
организм, в том числе вы-
водит из нашей крови ток-
сины, которые могут стать 
спусковым механизмом 
для деформации нормаль-
ных клеток в раковые. 

Надо полностью отка-
заться от курения, по-

скольку вред табачного 
дыма доказан. И очень 
важны регулярные осмо-
тры у врача. Женщины с 25 
лет должны раз в год посе-
щать гинеколога и маммо-
лога, а мужчины с того же 
возраста — терапевта и ан-
дролога.

По данным Всемир-
ной организации здра-
воохранени я, некото-
рые виды пищи могут 
обладать канцерогенны-
ми, то есть вызывающи-
ми рак, свойствами. По 
мнению медиков, угрозу 
для здоровья представ-
ляют, например, про-
дукты, которые жари-
ли на многократно ис-
пол ь зова н ном масле. 
Особенно часто такую 
технологию применяют 
в уличных забегаловках. 
Чем больше раз масло 
используют, тем боль-
ше канцерогенов в нём 
накапливается. Кроме 
того, может представ-
лять угрозу для здоровья 
мясо, которое в процес-
се приготовления было 
просолено, подвергну-
то процессу брожения и 
копчения для улу чше-
ния вкуса или длитель-
ности хранения. Имен-
но так готовят копчёные 
колбасы и вяленое мясо.

Валерий ПОПАДЕЙКИН 

Поменьше жареного 
и копчёного Три вопроса онкологу

Угрозу представляют продукты, 
приготовленные 
на пережаренном масле

В каком состоянии ваше здо-
ровье и что делать, чтобы его со-
хранить, можно узнать во вре-
мя диспансеризации. Бесплатно 
пройти медицинское обследова-
ние своего организма по поли-
су ОМС можно в районной по-
ликлинике, к которой вы при-
креплены. 

Заведующий отделением ме-
дицинской профилактики ди-

агностического центра №3 на 
Сормовской Артём Шашков на-
помнил, что диспансеризацию 
можно пройти один раз в три 
года. Каждый год на обследо-
вание приглашают людей опре-
делённых годов рождения (кого 
ждут в поликлиниках в 2017 
году, см. инфографику внизу). 
Людям других возрастов пред-
ложат бесплатно пройти ком-

плексное обследование в Цен-
тре здоровья или профилакти-
ческий медицинский осмотр.

В ходе диспансеризации па-
циентам сделают экспресс-ана-
лиз уровня глюкозы и холесте-
рина, клинический и биохими-
ческий анализы крови, клини-
ческий анализ мочи. А также 
измерят внутриглазное давле-
ние, сделают ЭКГ, УЗИ органов 

брюшной полости, почек и ор-
ганов малого таза, флюорогра-
фию. Женщин осмотрит гинеко-
лог. Для женщин старше 35 лет 
обязателен осмотр маммолога 
(подробности о перечне необ-
ходимых исследований в зави-
симости от возраста — на сайте 
sadip.ru/Patients/).

Пройти диспансеризацию 
можно за 1,5 часа, но и это время 

можно сократить на 15 минут, за-
полнив интерактивную анкету. 

— По результатам исследова-
ний пациента проконсультиру-
ет врач-терапевт отделения ме-
дицинской профилактики, и при 
наличии показаний будут назна-
чены дополнительные исследо-
вания и консультации специали-
стов, — сообщил Артём Шашков. 

Ирина МИХАЙЛОВА

В поликлиниках округа можно пройти диспансеризацию 
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: uvkurier@mail.ru               Звоните: (495)681-3328, (495)681-3645

Ч
итатели «ЮВК» ча-
сто обращаются в 
нашу редакцию с 
вопросом, насколь-
ко безо пасно опла-

чивать услуги ЖКХ и покупки 
с помощью банковских карт. Ра-
зобраться в этом помог специа-
лист по работе с клиентами од-
ного из крупнейших российских 
банков Владислав Терехов. 

Не по телефону

— Пользоваться банковской 
картой безопасно, если со-
блюдать элементарные меры 
предосторожности, — гово-
рит Вла дислав Терехов. — 
Если вам пришло сообщение с 
текстом «Ваша карта заблоки-
рована» или «Уведомление об 
увеличении задолженности» 
с неизвестного номера — это 
скорее всего ловушка.

— Таким образом мошен-
ники пытаются принудить 
вас к действию: перезвонить 
и сообщить им свои данные, 
— объясняет специалист. — 
По телефону называть рек-
визиты карты категорически 
нельзя даже по просьбе со-
трудника банка! Чтобы со-
вершить покупку через Ин-
тернет, мошенник у доста-
точно узнать имя и фамилию 
держателя карты, её номер и 
срок действия. Выудив у вас 
ещё и  CVC-код (цифры на 
оборотной стороне карты), 
он сможет заброн ироват ь 
отель или автомобиль. А если 
вы вдобавок сообщите ему и 
код подтверждения, который 
придёт на телефон, мошенник 
без труда перечислит ваши 
деньги на свой счёт. 

Если вам пришло подозри-
тельное сообщение, позвони-
те в банк: оператор проверит 
номер телефона отправителя. 
Например, от Сбербанка абсо-
лютно все сообщения приходят 
с единого номера 900.

Когда можно 
называть номер 

Если друг или родственник 
хочет перевести деньги на ваш 
счёт, можно продиктовать ему 
номер своей карты. Этого доста-
точно, чтобы сделать перевод. 
Но ни в коем случае не пишите 
номер на бумажке и не отправ-
ляйте его по СМС или по элек-
тронной почте! Так он может по-
пасть в руки злоумышленников.

Смотрите 
на адресную строку

Оплачивать покупки на сай-
тах известных магазинов и ком-
паний безопасно, так как пла-
тёжные операции совершаются 
по защищённому каналу связи. 

Однако в последнее время уча-
стились случаи появления фей-
ковых сайтов крупных банков 
или интернет-магазинов. Мо-
шенники полностью копируют 
фирменный дизайн сайтов и за-
манивают на них клиентов через 
рассылку по электронной почте. 

— Как правило, интернет-ма-
газины просят клиентов указать 
данные карты: они необходимы 
для идентификации и оплаты 
заказов. Но прежде, чем ввести 
их, убедитесь, что вы действи-
тельно находитесь на офици-
альном сайте, а не на сайте-ло-
вушке. Зачастую различить их 
можно по названию в адресной 
строке, которое на поддельном 
сайте будет написано с ошиб-
кой, — объясняет Терехов. 

Если есть возможность, уста-
новите на телефон мобиль-
ное приложение своего бан-
ка. С его помощью вы сможе-
те контролировать баланс кар-
ты, просматривать последние 
операции и без риска оплачи-
вать различные услуги: счета 
за электричество, услуги ЖКХ 
или штрафы ГИБДД. Но при 
этом не забудьте поставить па-

роль на мобильный телефон!
— Недавно к нам обратилась 

женщина, у которой украли су-
мочку. А в ней лежал мобиль-
ник (без пароля) с установлен-
ным на нём банковским при-
ложением и кошелёк с картой, 
— говорит Терехов. — В резуль-
тате с карты пропали средства… 
Завладев номером карты и сво-
бодным доступом к телефону, 
мошенник с компьютера зашёл 
на сайт банка, запросил логин 
и пароль, получил код для под-
тверждения этой операции че-
рез СМС-сообщение и ввёл его 
в соответствующей строке. За-
тем зашёл в «Личный кабинет» 
и сделал денежный перевод на 
свой счёт… 

Анна КРИВОШЕИНА

Не шлите реквизиты 
по электронке
Как защитить банковскую карту от посягательств мошенников

По телефону 
называть 
номер карты 
категорически 
нельзя

Украденные деньги 
можно вернуть

Деньги, мошенническим образом 
списанные со счёта, можно вернуть. 
Но не позднее чем через 24 часа по-
сле совершения операции (в некото-
рых банках — до трёх суток).

Если вы обнаружили, что с кар-
ты без вашего ведома были сняты 
средства, незамедлительно обра-
щайтесь в ближайший офис ваше-
го банка. Есть такая услуга, как отме-
на перевода. Она предоставляется 
только в пределах срока, за который 
банк осуществляет банковские пере-
воды. Если вы не успеете отменить 
перевод вовремя, то вернуть деньги 
через банк уже не удастся. В таком 
случае дальнейшее развитие ситуа-
ции будет зависеть только от работы 
правоохранительных органов.

Даже если мошенника найдут, и 
суд признает его вину, для возвра-
щения денег придётся подавать по-
вторный иск на злоумышленника с 
требованием возместить ущерб. 
Затянуться этот процесс может на-
долго...

Полезно знать
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Ж
итель  райо-
на Люблино 
Иван Нови-
ченко окон-
чил юрфак, 

работал по профессии, а в 
свободное время занимал-
ся историческим фехтова-
нием H.E.M.A. (Historical 
Europian Martial Arts). По 
словам Ивана, общего меж-
ду популярным спортив-
ным фехтованием и исто-
рическим крайне мало.

— H.E.M.A. начинает-
ся с изучения истории. 
Это боевое искусство, ос-
нованное на содержании 
старинных трактатов, 
которые переложили на 
практику, — поясняет он. 

Иван изучает рапир-
ное фехтование эпохи Ре-
нессанса и искусство вла-
дения длинным мечом. 
В его послужном списке 
уже не один выигранный 
турнир. В октябре он взял 
1-е место на международ-
ном турнире по длинному 
мечу в Турине (Италия), 
куда съехались фехтоваль-
щики со всей Европы. Од-
ной из самых важных по-
бед Иван считает серебро 
на прошлогоднем турнире 

в Санкт-Петербурге, где он 
впервые выступал с длин-
ным мечом.

В 2011 году Иван Нови-
ченко ушёл с прежней ра-
боты и начал преподавать 
— сначала в секции дуэль-
ного фехтования на жур-
факе МГУ, а потом в Меж-
дународном центре исто-
рического фехтования. 
Чуть больше года назад 
он создал свою школу.

— Мне нравится обучать 
людей, — говорит он. — 
Тренеру нужны те же ка-
чества, что и бойцу, но в 
большей степени. Основ-
ное — это воля и терпение. 

Сейчас Иван посвящает 
фехтованию практически 
всё своё время.

— Фехтование в отли-
чие от юриспруденции 
намного честнее: здесь 
люди не пытаются обма-
нуть друг друга, — говорит 
он. — Это моё призвание, 
здесь я на своём месте.

В свободное от трени-
ровок время Иван рабо-
тает каскадёром в кино. 
Чаще всего он снимается 
во всевозможных боевых 
сценах.

Алёна КАЛАБУХОВА

Досуг

Комедия на шоссе 
Энтузиастов

Короткометражный фильм 
«Переход товарища Чкало-
ва через Северный полюс» 
(СССР, 1990) можно будет 
увидеть в субботу, 28 янва-
ря, в к/т «Факел» (ш. Энтузиа-
стов, 15/16). Это эксцентриче-
ская комедия, выдержанная в 
стилистике 20-30-х годов про-
шлого века. Начало в 17.20, 
вход свободный, возрастные 
ограничения 16+.

«Татьянин концерт» 
на Кубанской

Музыкальная програм-
ма «Итак, она звалась Та-
тьяной!», посвящённая Дню 
студента, пройдёт 26 января 
в 14.00 в библиотеке №105 
(ул. Кубанская, 16/1). Про-
грамму представит вокаль-
ный коллектив «Гармония», 
лауреат многих конкурсов и 
фестивалей.

Ораторское 
искусство 
на Краснодарской

Всех, кто хочет научиться 
красиво и убедительно гово-
рить, Дворец культуры им. 
И.М.Астахова (ул. Красно-
дарская, 21) приглашает 27 
января на тренинг по ора-
торскому искусству. Начало 
в 17.00, необходима запись 
по тел. (495) 351-5984.

Соревнования 
в Капотне

Соревнования «Спортив-
ная траектория» для взрос-
лых пройдут во дворце куль-
туры «Капотня» (2-й квартал 
Капотни, 20а) 26 января в 
12.00. Все желающие смо-
гут принять в них участие. 
Командам придётся пройти 
эстафеты на ловкость, ско-
рость, меткость, координа-
цию движений. Ограниче-
ние по возрасту 25+.

«Космические 
песни» 
на Перерве

На музыкально-литератур-
ное представление «Звёз-
ды внутри нас» 28 января 
приглашает медиацентр на 
ул. Перерве, 56/2. Необычную 
программу авторских песен 
под гитару, укулеле (гавай-
ская гитара) и гармонику, 
«переплетённых» с любо-
пытными фактами астроно-
мии, исполнит дуэт Ольги и 
Ивана Геранчевых. Начало в 
19.00, вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ,
Ольга САРАТОВСКАЯ

Рапира 
эпохи Ренессанса

Юрист
из района
Люблино 
создал школу
исторического
фехтования

На Ташкентской открылась 
выставка «суровых» пейзажей 

Новый сезон в галерее-
мастерской «Выхино» (ул. 
Ташкентская, 9) откро-
ется 26 января выставкой 
«Ин д уст риа льный пей-
заж. Своя история». На 
экспозиции представят 54 
работы члена Московско-
го отделения Творческо-
го союза художников Рос-
сии преподавателя дет-
ской школы искусств им. 
М.А.Балакирева Светланы 

Шебаршиной. В её карти-
нах отражена современ-
ная интерпретация попу-
лярного в 50-60-х годах 
прошлого века направле-
ния живописи «суровый 
стиль», в котором работали 
художники Дейнека, Нис-
ский, Попков, Салахов и 
др. Для этого стиля харак-
терно лаконичное и геоме-
трически выверенное изо-
бражение трудовых будней. 

На картинах Шебаршиной 
— лестница жилого подъез-
да, стволы деревьев на фоне 
снега, пейзажи городских 
окраин. 

Открытие выставки в 
19.00, вход свободный. По-
сетить её можно будет до 12 
февраля со вторника по вос-
кресенье. Взрослый билет — 
100 рублей, льготный — 50 
рублей.

Ольга САРАТОВСКАЯ

Афиша

Боевое искусство
основано на содержании 
старинных трактатов

Светлана Шебаршина. Запах женщины

На тренировке

А ещё Иван работает 
каскадёром в кино
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Разница менталитетов
— Андрей Сергеевич, есть 

ли различие между работой 
российских и заграничных 
кинематографистов?

— Разная ментальность. 
Например, в Германии 
удивлялись, что мы мог-
ли задержаться на съёмках 
на два часа или, на оборот, 
отработать сцену вместо 
12 часов за шесть. Прие-
хали, сняли и закончи-
ли. Мы уеха ли, а они оста-
лись сидеть ещё, дорабаты-
вать свою зарплату. Многие 
вещи им были непонятны. 
Я бы даже так сказал: мы их 
понимаем, а они нас нет. 
Это касается технических 
вещей. Что касается арти-
стов, никаких проблем не 
было. Всё, что надо было 
делать, они делали. 

— Какими документаль-
ными источниками вы 
пользовались во время ра-
боты над фильмом «Рай»? 

— В нашем распоряже-
нии были все доступные 

источники и консультан-
ты всякого рода. В концла-
гере (часть истории разво-
рачивается именно там. 
— Прим. авт.) могло быть 
всё что угодно. Там были и 
кинотеатры, и публичные 
дома, и так далее. Это был 
город со своими общежи-
тейскими правилами, но 
одновременно с этим лю-
бой человек мог умереть в 
любую секунду. Разница 
между этой жизнью и той 
— ценность человеческой 
жизни. Она никакая. Ког-
да так происходит, то воз-
никает какое-то другое 
представление о свободе.

— Как думаете, немцы 
воспримут ваш фильм? 
Санкций не боитесь?

— Бояться санкций — 
это накрыться подушкой 
и никуда не выходить. 
«Пустят — не пустят». Ну 
не пустят сначала, а потом 
всё равно же пустят… Мне 
кажется, немцы будут смо-
треть эту картину с некото-

рым ужасом, оглядываясь 
и боясь сказать, что они ду-
мают по этому поводу.

Собственный рай

— Вы верите в рай и в 
загробную жизнь?

— Я не могу вам ответить 
прямо на этот вопрос. Ино-
гда верю, а иногда нет. Могу 
сказать словами Сергея Ка-
пицы, что я православный 
буддист. Рай начинается, 
ещё пока мы живы. Вы мо-
жете в него попасть, если у 
вас гармония внутри. А что 
там происходит дальше по-
сле нашей жизни — мы не 
знаем. И слава богу, что не 
знаем…

Кино и жизнь
— Как вы думаете, 

меняет ли фильм что-то в 
человеке? 

— Я не думаю, что ка-
кой-либо фильм вообще 
что-то когда-нибудь мо-
жет изменить. Или что 
литература могла бы что-
то изменить. Мы тогда во-
обще жили бы в раю. Уже 
столько великих произ-
ведений создано, а мы всё 
как-то далеко от идеала. 
Глобально фильм изме-
нить не может ничего, но 
дать пищу для размышле-
ний и рассуждений он мо-
жет. Вы знаете, что зрите-
ли делятся на тех, кто ест 
в кино попкорн, и тех, 

кто не ест. Вот мы с Юлей 
(супруга Андрея Конча-
ловского Юлия Высоц-
кая. — Прим. авт.) делаем 
фильмы для тех, кто не ест 
попкорн. Я, кстати, поста-
раюсь, чтобы он во время 
проката нашего фильма не 
продавался. И вот тут как 

раз возникает другой во-
прос…

— Какой?
— Зачем зритель ходит 

в кино? Он может уходить 
после просмотра фильма в 
хорошем настроении или, 
наоборот, полным свет-
лых слёз. Но потом жизнь 
берёт своё. Мы продолжа-
ем жить жизнью, которая 
была «до». Есть очень не-
большой процент людей, 
на которых искусство мо-
жет оказать радикальное 
влияние. Если фильм по-
нравился, то он понра-
вился не голове, а серд-
цу, душе. Чему-то тако-
му, чего словами не объ-
яснить. 

Персона

Андрей Кончаловский:
Делаю фильмы для тех, 
кто не ест попкорн

Голливуд 
не снимает 
американское 
кино, 
он снимает 
продукт

Известный режиссёр рассказал, какое кино нужно современному зрителю

А 
ндрей Кончаловский о личной жизни расска-
зывает скупо, а вот о кино говорить может бес-
конечно. Сейчас в российский прокат выходит 
его картина «Рай», за которую Андрей Конча-
ловский уже был удостоен «Серебряного льва» 
за лучшую режиссуру на 73-м Венецианском 

кинофестивале, а также получил ещё несколько наград на дру-
гих фестивалях. «Рай» попал в шорт-лист американской кино-
академии на премию «Оскар» в номинации «Лучший фильм на 
иностранном языке». 

Действие в картине происходит в годы Второй мировой вой-
ны во Франции и в Германии, главные роли исполняют Юлия 
Высоцкая, Виктор Сухоруков, Петер Курт и Филипп Дюкен. 

Андрей Кончаловский рассказал не только о том, как рабо-
тал над фильмом, но и о своём понятии рая.

Кадры из фильма «Рай» 

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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— Завершился Год 
российского кино. Какая 
из работ вам особенно по-
нравилась?

— Вы знаете, я кино не 
смотрю. Не потому, что 
мне лень, а потому, что я 
эгоист, честно говоря, и 
самодостаточен. Я хочу по-
смотреть кино тогда, когда 
— через год или два — кто-
то вдруг скажет: «А ведь это 
очень хорошая картина!» 
Она должна пройти ис-
пытание временем, и тог-
да я её посмотрю. Может 
быть. Но это не значит, 
что я не имею представле-
ния о том, что творится в 
нашем кино. Я вижу моло-
дых людей, я с ними встре-

чаюсь, общаюсь и думаю, 
что у нас очень счастливая 
пора в кинематографе. Во-
первых, сейчас время сво-
боды «от девяностых», по-
тому что в те годы снима-
ли то, что раньше нельзя 
было снимать. Но это был 
такой уровень правды, ко-
торый можно назвать чер-
нухой в какой-то степени. 
Потом был момент, когда 
нам надо было снимать как 
«у них», то есть как в Гол-
ливуде. Об этом у нас го-
ворили даже чиновники: 
«Надо конкурировать». А 
Голливуд не снимает аме-
риканское кино, он сни-
мает продукт, который к 
этой стране имеет малень-
кое отношение. И вот по-
сле всего этого возникла 
школа режиссёров, кото-
рые не снимают продукт, 
а пытаются выразить себя. 
Возникло авторское кино, 
русское кино — как хоти-
те, так и назовите. Мне и 
самому сейчас интересно 
снимать не то, как человек 
играет, а то, как он живёт.

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 

(ИА «Столица»)

Персона

В речке, которая течёт по 
парку недалеко от нашего 
дома, всегда много уток. Ле-
том им раздолье. Вода разли-
вается по довольно большому 
пространству. И утки устраи-
вают там целые шоу: подни-
мают фонтаны брызг, вирту-
озно ныряют, приводняются 
с разгона по крутой траек-
тории, гоняются друг за дру-
гом, бросаются наперегонки 
за хлебом, который им кида-
ют гуляющие с мостиков. Ка-
жется, всем от этого весело 
— и людям, и самим уткам.

Зимой всё иначе. Утки на 
глазах становятся куда се-
рьёзнее. Чем больше снега и 
крепче морозы, тем меньше 
у них остаётся пространства 
для жизни. Участки незамёрз-
шей воды невелики, тут осо-
бо не разгонишься. Всё чаще 
утки прохаживаются вразвал-
ку по снегу, устраиваются на 
льду, сжимаясь в комочки. Их 
по-прежнему много кормят. 
Но уже не для развлечения, 
а из сочувствия. Всем жалко 
съёжившихся и, кажется, опе-
чаленных уток.

Ну а когда недавно удари-
ли сильнейшие морозы, ситу-
ация на речке стала совсем 
тревожной. Водные остров-
ки уменьшались не по дням, а 
по часам. Утки прижимались 
друг к другу всё теснее. Им 
уже было не до плавания. Они 
просто неподвижно сидели в 
воде бок о бок. Даже крякать 
перестали. Сплошная молча-

ливая масса, под которой и 
воды не видно. Никакой тол-
котни, никаких споров из-за 
корма.

С едой-то как раз проблем 
не было. Кормить их стали 
больше прежнего. Когда ни 
подойдёшь к речке, обяза-
тельно стоят люди и бросают 
хлеб, чтобы хоть чем-то под-
держать замерзающих уток. 

Вот они уже перестали уме-
щаться в оставшейся полы-
нье. Часть на снегу переми-
наются, часть почти вмерзают 
в лёд, с трудом высвобождая 
свои перепончатые лапки.

— Да уже улетали бы, что 
ли, отсюда! — сердито вос-
кликнул парень, бросавший 
в кучу уток хлеб. — Говорят, 
в зоопарке сейчас можно пе-
рекантоваться. Помёрзнете 
же здесь!

Не только у него из-за уток 
настроение портилось. Каза-
лось, что люди у речки соби-
раются теперь сплошь мрач-
ные и унылые. Куда же поде-
вались летние весельчаки?

Морозы крепчали. Лёд поч-
ти совсем сковал воду. Но 
утки оставались на месте. 

И всё-таки дождались по-
тепления! Сейчас, конечно, 
не до прежнего раздолья, но 
уже легче. Оживились утки, 
закрякали.

Ещё заметнее оживились 
люди на берегу. Снова на ли-
цах улыбки. Всё в жизни мож-
но пережить. Как утки — мо-
розы.

Cвой взгляд

Всё можно 
пережить

Валерий КОНОВАЛОВ

Андрей Кончаловский с женой 
актрисой Юлией Высоцкой 

Я кино
не смотрю. 
Не потому,
что мне лень, 
а потому, что 
я эгоист

реклама___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645



16 январь 2017  №2 (717)     

«Юго-Восточный курьер» — окружная газета Юго-Восточного округа.
Учредитель: префектура Юго-Восточного административного округа города Москвы.
Издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Единая Редакция». 
Адрес издателя: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1. 
Глав ный ре дак тор: Ю.И.Невский. Шеф-редактор: О.В.Минаева. 
Фотографы: Р.А.Балаев, А.А.Белкин, А.В.Кочубей, А.Р.Новосильцев. 
Адрес редакции: 129090, Москва, просп. Мира, 18. Тел. (495) 681U0086.
Электронная версия:  www.uv-kurier.ru Газета зарегистрирована в Московском региональном 
управлении регистрации и контроля за соблюдением законодательства о средствах массовой ин-
формации ГК РФ по печати. Регистрационный номер А-0779 от 16 апреля 1999 года. 
Отпечатано в ЗАО «Прайм Принт Москва», 141707, Московская область, г. Долгопрудный, 
Лихачёвский проезд, 5в. Заказ №153. Тираж 467 600 экз. Под пи са но в пе чать 20.01.2017 г. 
Время подписания по графику — 19.00, фактически — 19.00. Выход в свет — 23.01.2017 г. 
Отдел по работе с читателями: тел. (495) 681-4371, доб. 156. Размещение рекламы: 
тел. (495) 782-8212. Газета распространяется бесплатно на территории Юго-Восточного 
административного округа г. Москвы.

№2 (717) ЯНВАРЬ 2017 год

Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Чиновник. 
Куб. Работник. Кафтан. Гра-
нат. Ефрейтор. Остап. Одеяло. 
Амеба. Гог. Трасса. Сага. Ткач. 
Воск. Астра. Сатирик.

По вертикали: Диагности-
ка. Антрацит. Паства. Варье-
те. Мако. Асс. Коробочка. Кро-
на. Еда. Фойе. Канат. Тяга. Апо-
лог. Бакен. Рогалик.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Гаишник — блондинке:
— Вы почему не остано-

вились?
— Я испугалась, жезл был 

слишком длинный.
— Это не жезл, это шлаг-

баум!

— Водопроводчика вызы-
вали?

— Да, но вы ещё месяц на-
зад должны были прийти.

— Ой, ещё скажите, что с 
тех пор столько воды утекло!

На уроке химии учитель-
ница спрашивает:

— Что можно получить, 
если опустить в воду два 
электрода?

Вовочка шепчет с задней 
парты:

— Хороших тумаков от 
сварщика.

Звонок в дверь. Хозяин от-
крывает, на пороге гости.

— Да вы хоть бы предупре-
дили, — упрекает их хозяин.

— Да хотелось вас дома за-
стать...

Теперь гринписовцы будут 
отжимать у граждан айфо ны 
и выпускать пойманных по-
кемонов на свободу!

Полиции удалось устано-
вить, что надпись на двери го-
родского Пенсионного фонда 
«Цой жив» сделал пенсионер 
Дмитрий Алексеевич Цой, ко-
торому уже три месяца не при-
носили пенсию.

Анекдоты

Н
аташа Королёва 
c детства любит 
вкусно поесть. 
Обожает пам-

пушки, борщи и, разу-
меется, сало. В то время, 
когда она шестнадцати-
летней девчушкой при-
ехала покорять Москву, 
в столице с продуктами 
было туговато, и она шла 
на рынок, где как истовая 
хозяйка торговалась за 
каждый овощ-фрукт, не 
говоря уже о сале. Тут-то 
в ней и открылись недю-
жинные актёрские спо-
собности. Постепенно по-
сещение рынка преврати-
лось в своеобразную игру.

Правда, со временем 
Наташа, склонная к пол-
ноте, вынуждена была 
сесть на жёсткую диету. 

— Пришлось отказать-
ся от соли, приправ, пря-
ностей, соусов, майоне-
зов и кетчупов, булочек 
и сладкого, — говорит 
певица. — Зато мож-
но есть отварное мясо, 
рыбу, огурцы, помидо-
ры, перцы. Причём всё 
небольшими порциями 
и через каждые два часа. 

Чтобы достигнуть ре-
ального эффекта, на та-
кой диете нужно продер-
жаться три недели. 

И всё же 
время от вре-
мени Наташа 
Королёва по-
зволяет себе что-
нибудь вкусненькое, 
например курицу с кура-
гой и черносливом.  

Пару куриных грудок 
пореж ьте к усочками. 
Большую луковицу мел-
ко порубите и обжарь-
те на растительном 
масле до золоти-
стого цвета. До-
бавьте тёртую 
морковь, а че-
рез несколько 
минут и ку-
риное мясо. 

Всё это накройте крыш-
кой и тушите до полуго-
товности. Затем добавь-
те целые сухофрукты — 
чернослив, курагу (коли-
чество по желанию) — и 

продолжайте тушить. 
Минут за пять до 
готовности выда-
вите два зубчика 
чеснока в соевый 
соус (количе-
ство по вкусу) 
и добавьте в ку-

рицу. 
Ирина 

МИХАЙЛОВА 

Сбита на улице 
Академика 
Скрябина

Утром 16 января на ули-
це Академика Скрябина мо-
лодой человек, выезжая на 
«Шевроле Лачетти» с авто-
заправки у дома 11, сбил 
57-летнюю женщину, кото-
рая переходила выезд с АЗС 
по «зебре». Пострадавшую 
доставили в 36-ю больницу 
с сотрясением мозга и дру-
гими травмами.

Столкнулись 
на проезде Завода 
«Серп и Молот»

Поздним вечером 16 янва-
ря мужчина, управляя авто-
мобилем «Ниссан Кашкай», 
двигался по проезду Заво-
да «Серп и Молот». Около 
дома 2а «Ниссан» выехал 
на встречную полосу и столк-
нулся с «Фольксвагеном». 
Женщина 46 лет, находив-
шаяся за рулём «Фольксва-
гена», получила ушибы и сса-
дины. Пострадавшую увезли 
в больницу.

Попал под автобус 
на Люблинской

Ранним утром 18 января 
25-летний парень, переходя 
Люблинскую улицу у дома 
17, корп. 1, попал под авто-
бус ЛиАЗ, ехавший в сторо-
ну Волгоградки. Пострадав-
шего отвезли в больницу с 
травмой головы. В автобу-
се в этот ранний час пасса-
жиров не было: водитель 
перегонял его на конечную 
станцию, выполняя нулевой 
рейс.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Звёздный рецепт

от певицы 
Наташи Королёвой

Фотоконкурс

    Подведены итоги фотоконкурса 

«Мы с тобой 
  одна семья»

Фото прислала Лера из Некрасовки 

Анюта Ромашева у бабушки 
в деревне подружилась с индюшкой Дюшей

Фото прислала Яна Дроздова

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645
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Подведены итоги фотоконкурса. Победителя 
выбрали наши читатели, голосуя на сайте газе-
ты «Юго-Восточный курьер» или присылая нам 
письма по электронной почте. 

На 1-м месте фото белок, которое прислала Яна 
Дроздова. На 2-м месте фото с кошкой от Леры 
из Некрасовки. На 3-м месте фото Анюты Рома-
шевой с индюшкой Дюшей. 

В ближайшее время мы пригласим победите-
ля и призёров фотоконкурса в редакцию для по-
лучения призов.

Курица с курагой 
и черносливом 


